

BAB III PENUTUP

3.1 Kesimpulan

Selama pelaksanaan program Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) di Desa Sungai Langka, saya telah berhasil menyelesaikan tugas yang diberikan dengan lancar dan baik. Fokus utama dari kegiatan PKPM saya adalah membantu desa dalam pembuatan *website* informasi yang bertujuan untuk menyediakan platform digital yang informatif dan terintegrasi bagi masyarakat desa. *Website* yang telah dikembangkan mencakup berbagai informasi penting tentang desa, seperti profil desa, dan layanan publik. Dengan adanya *website* ini, informasi yang relevan dan penting kini dapat diakses dengan mudah oleh warga desa serta pengunjung luar, yang diharapkan dapat meningkatkan transparansi dan mempermudah komunikasi antara pemerintah desa dan masyarakat. Meskipun proyek ini berjalan dengan baik, terdapat tantangan signifikan yang harus dihadapi, yaitu keterbatasan anggaran desa untuk merawat dan mengembangkan *website* tersebut. Desa Sungai Langka saat ini tidak memiliki anggaran yang memadai untuk pemeliharaan dan pengembangan lebih lanjut dari *website*, yang dapat mempengaruhi keberlanjutan dan efektivitas platform ini di masa depan. Secara keseluruhan, pengalaman ini memberikan wawasan berharga mengenai pentingnya perencanaan keuangan dalam proyek-proyek teknologi informasi di tingkat desa. Meskipun terdapat tantangan terkait anggaran, pencapaian dalam pembuatan *website* informasi ini menunjukkan bahwa dengan sumber daya yang tepat dan perencanaan yang matang, teknologi dapat digunakan secara efektif untuk meningkatkan layanan dan komunikasi di komunitas desa. Dengan demikian, meskipun terdapat kendala, kontribusi yang diberikan melalui pembuatan *website* ini diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi Desa Sungai Langka dan menjadi langkah awal untuk pengembangan teknologi informasi yang lebih lanjut di masa depan.

3.2 Saran

Setelah melaksanakan seluruh kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM), penulis dapat memberikan masukan dan saran yaitu:

Mengingat keterbatasan anggaran desa untuk pemeliharaan dan pengembangan *website*, disarankan agar pemerintah desa mencari sumber dana tambahan. Ini bisa melalui pengajuan proposal atau kerjasama dengan sektor swasta, atau menggunakan dana desa yang dialokasikan untuk teknologi informasi.

1. Perlu adanya kesadaran diri staff di kantor desa untuk menyelenggarakan pelatihan dalam pemanfaatan teknologi sehingga dapat menerapkan bertanggung jawab atas pemeliharaan *website* dan segala sesuatu yang berkaitan dengan aktivitas teknologi informasi.
2. Mempertimbangkan untuk menambahkan fitur tambahan di masa depan seperti forum, diskusi, umpan balik warga, atau system berita yang interaktif agar meningkatkan keterlibatan dan interaksi masyarakat dengan platform.

3.3 Rekomendasi

Dari hasil kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat yang sudah dilaksanakan, telah ditemukan beberapa rekomendasi yang dapat menjadi masukan agar kegiatan apapun itu dapat terealisasikan dengan baik:

1. Pemerintah desa sebaiknya segera menyusun rencana anggaran yang komprehensif untuk pemeliharaan dan pengembangan *website*. Melibatkan tim yang terdiri dari anggota/staff desa dan ahli teknologi informasi untuk menyusun rencana ini.
2. Memberikan pelatihan mengenai manajemen *website* yang perlu diadakan secara berkala untuk anggota/staff desa yang bertanggung jawab atas pengelolaan *website*.

3. Desa perlu merancang strategi promosi yang efektif untuk meningkatkan penggunaan *website*. Menggunakan berbagai saluran komunikasi seperti media sosial, pengumuman di pertemuan desa, dan papan informasi di tempat umum dapat membantu menyebarkan informasi tentang keberadaan dan manfaat website kepada masyarakat.